
Decorria o final do século XX quando se realizou a primeira edição do projeto 

“Parlamento dos Jovens”. Nos passados dias 25 e 26 de Maio de 2015 um grupo de 

jovens deputados de todo o país deslocou-se a Lisboa, à Assembleia da República, 

para dar continuidade a esse projeto que parece cativar cada vez mais jovens. 

 O projeto “Parlamento dos Jovens” tem como objetivo desafiar os jovens 

alunos de todo o país, Ilhas inclusive, (e também alguns de países estrangeiros como 

é o caso de Angola, Suíça, etc.) a propor medidas que visem melhorar o estado do 

país, sendo que cada ano tem um tema predefinido no ano anterior. 

 

 Por volta das 14 horas do dia 25 de Maio estava tudo pronto para começar as 

Reuniões das Comissões. 

 

 
 

 

(Visão geral das 4 comissões formadas) 

 

 

Estas comissões serviram para debater (Na generalidade e na especialidade) 

os projetos de recomendação dos vários círculos eleitorais, projetos esses 

anteriormente decididos na Sessão distrital do Parlamento dos Jovens 2015. 

 Estas comissões contaram ainda com a orientação de diversos deputados da 

assembleia da república em representação dos diversos grupos parlamentares (por 

exemplo os deputados Michael Seufert do CDS-PP e a deputada Inês de Medeiros do 

PS) 

 

 



Por voltas das 15h30min do mesmo dia, enquanto estas comissões decorriam, 

os jovens jornalistas tiveram o privilégio de participar numa visita guiada ao palácio de 

S. Bento, visita essa que teve inicio na sala dos passos perdidos. 

 

 

 

[Acima] (Explicação aos jovens jornalistas das atividades que iriam acontecer no dia 

seguinte e as respetivas regras a seguir para que tudo corra da maneira mais 

profissional possível) 

[Abaixo] (Visita guiada à sala onde se realizam os debates da Assembleia da 

Republica. Houve também tempo para alguns esclarecimentos de 

duvidas/curiosidades) 

 

  



Durante a tarde os debates nas comissões continuaram. Cada círculo mostrou 

argumentos contra as medidas dos outros circulos mas tambem soube responder as 

perguntas feitas, tudo com o objetivo de se defender e levar a avante o seu projeto de 

recomendação. Um debate aceso que provou que estes jovens deputados poderam vir 

a ser grandes profissionais no futuro. 

 No fim dos debates cada comissão ficou com um total de 5 medidas para 

apresentar aos restantes jovens deputados na sessão Plenária. 

 

 

   

 

 

(Troca de ideias durante os debates nas comissões.) 

 



 Por volta das 18 horas deu-se o Programa cultural. Veio até nós um contador de 

historias que se revelou algo ainda mais interessante já que misturava as suas 

historias com piadas de ‘Stand Up’ 

 

 

(Serafim, o Contador de Historias) 

 

Foi uma hora bastante agradável onde tanto os deputados como os jornalistas 

puderam esquecer o cansaço do dia que tinha passado e onde se puderam divertir 

bastante. 

 

Depois deste momento deu-se o Jantar nos claustros, onde tanto jornalistas 

como deputados e professores puderam fazer amizade e falar com pessoas de outras 

escolas, esquecendo o stress dos debates e as rivalidades de pudesse eventualmente 

existir. 

 E depois de um dia tão preenchido nada como descansar um pouco nos 

hotéis/pousadas destinados previamente para os vários círculos. 

 

 

 

 

 

 



Às 10 da manhã do dia 26 de Maio deu-se início à abertura solene do Plenário, 

na sala das sessões. Abertura essa que contou com a participação de várias 

entidades ligadas à política. 

 

   

(Abertura solene da sessão Plenária) 

 

 

 Depois deste momento, deu-se inicio o período de perguntas. Cada círculo fez uma 

pergunta a vários deputados da assembleia da republica em representação dos 

respetivos grupos parlamentares. (fotos abaixo) 

 

 



 

 



 

 

 

 



 

 



 

 

 



              Por volta das 11h30min deu-se inicio o debate da Recomendação à 

Assembleia da república sobre o tema ‘Ensino publico/ensino privado, que desafios?’. 

Contudo, por as doze horas foi altura dos jornalistas entrarem em ação, apanhado de 

surpresa os deputados representantes dos grupos parlamentares à porta da sala de 

sessão, para se realizarem entrevistas. (fotos abaixo) 

 

 

 

     A seguinte atividade dos jornalistas foi uma entrevista com o deputado Pedro 

Pimpão onde estes tiveram oportunidade de perguntar o que quisessem para assim 

esclarecerem as duvidas. 

 



      Depois de mais uma excelente refeição nos claustros deu-se conclusão ao debate 

e houve a votação final global da Recomendação. Ficou pendente a escolha do tema 

para o ano seguinte. Encerrou-se assim a vigésima edição do projeto Parlamento dos 

Jovens. Encerramento que ficou marcado pela comemoração dos 20 anos do projeto, 

com direito a bolo, ou melhor, dezenas de pequenos bolos. 

 

 

 

Jornalista: André Calhau 

Escola: Escola Secundária de Avelar Brotero 

Ciclo Eleitoral: Coimbra 

 

 


